

Plan Navidad Segura en Talca: Alcalde Díaz anunció reforzamiento de personal y patrullaje

Hasta fin de año. La autoridad espera que los delitos disminuyan con la presencia de la seguridad pública en las calles.



Alcalde Juan Carlos Díaz, aseguró que se han redoblado los esfuerzos para entregar seguridad a los vecinos.

TALCA. Considerando el aumento del flujo de personas en la zona céntrica, realizando las compras navideñas y de fin de año, el Municipio talquino ha dispuesto de un plan denominado Navidad Segura, con el fin de realizar acciones

preventivas para prevenir la ocurrencia de ilícitos y proteger a la ciudadanía que concurre a lugares con alta afluencia de público. Los alcances de este plan coordinado junto a la Cámara de Comercio de Talca, los dio a conocer el

alcalde Juan Carlos Díaz, señalando que "hemos redoblado los esfuerzos, hemos aumentado la cantidad de puntos focalizados en el centro de la ciudad y también hemos aumentado cobertura en los horarios de funcionamiento de nuestros inspectores y funcionarios de seguridad pública. Tenemos una cantidad importante de contingente en las áreas de Seguridad Municipal, con 57 funcionarios, 12 camionetas y dos motos, que van a estar trabajando colaborativamente con la Cámara de Comercio, pero también con los distintos comerciantes". El jefe comunal agregó que, adicionalmente, seguirá el trabajo en los sectores me-

diantes las oficinas de seguridad y los planes de patrullaje preventivo. "Esperemos que no tengamos novedades y que los ilícitos disminuyan. También debo decir que está operativa nuestra central de monitoreo, con lo cual tenemos supervisado el centro de la ciudad a través de esta central que está funcionando en la Tercera Comisaría", señaló Díaz.

"NOS DA TRANQUILIDAD" Para el presidente de la Cámara de Comercio de Talca, Fernando Jiménez, en representación del sector, manifestó que "es muy grato saber que va a haber más seguridad, no solo para



Presidente de la Cámara de Comercio de Talca, Fernando Jiménez, agradeció la acciones implementadas por el Municipio.

los comerciantes, sino que para la gente que acude al comercio. Siempre hemos estado preocupados que la gente venga y lo haga con tranquilidad y hoy más que nunca por la situación que atraviesa el país, pero creo que políticas como estas que está realizando el alcalde nos da esa tranquilidad de que tengamos un fin de año como corresponde".

MEDIDAS ADOPTADAS Para dar operatividad al Plan de Navidad Segura, se establecerá un patrullaje focalizado en los puntos de mayor afluencia de público, los que se encuentran debidamente identificados en el centro de la ciudad. Además, presencia y patrullaje en las ferias actualmente autorizadas y en funcionamiento en el territorio de la comuna. En el caso de la Feria Navideña del sector de la Alameda (la

más extensa de la ciudad) se dispuso la contratación de un servicio de guardias privado. Aprovechando la operación de una nueva central de monitoreo, la zona comercial del centro cuenta con cámaras de televigilancia, las que serán operadas y utilizadas como medios de apoyo a la labor de detección y prevención de ilícitos. Por otra parte, se extendió la jornada de trabajo de la Unidad de Inspección Municipal para controlar el comercio ambulante en el centro de la ciudad. Como dato relevante, según estimaciones de la Cámara de Comercio, son 60 mil personas las que a diario circulan por la zona céntrica de la ciudad, aumentando hasta 100 mil en fechas de alta demanda como en vísperas de Navidad y Año Nuevo.



Funcionarios son parte del trabajo preventivo para evitar delitos durante los ajetreados últimos días del año.